

1<sup>er</sup> mai

Roger courut jusqu'à la lisière du bois où il se mit en quête des premiers brins de muguet. Il ne lui fut pas difficile de les découvrir derrière un amoncellement de ronces au travers desquelles s'élevaient des grands arbustes. Il se décida à passer de l'autre côté de la haie qu'ils formaient. Malgré les détours qu'il dut faire, il atteignit rapidement une zone parsemée de feuilles vertes. Il se baissa pour cueillir les belles clochettes quand un cri retentit : « Hep ! Il est interdit de cueillir le muguet. C'est une variété protégée ! »